## 令和元年度まちづくり住民説明会参加者アンケート一覧

令和元年5月20日 クリエイト篠栗にて

No.	記載内容
1	ネット配信をしたら?
2	交通利便が良い割に、家を建てられる土地が少ないように感じます。 永住の決め手になる子育て支援策。
3	30分早く始まるとありがたい・・・。
4	町で取り組んでいることが具体的によく分かりました。
5	総括的なこと、重要取り組みについては町長から説明があった。 しかし、各課の取り組みについては、説明力量の確認や責任感を持たせ るために課長に説明させた方がいいのでは。
6	月曜日なので少し早めに終わって欲しかった。 開発についての計画をもっと知りたかった。 町の計画を聞けると安心できる。
7	毎回参加していますが参加者が少ないと思います。職員の方を除くと町民の方が何人来ているでしょうか?毎年する必要があるか再考していただきたいと思います。それから開催時間を確認するのにホームページに記載がありませんでした。PR不足では?
8	201号線「道の駅」?!
9	篠栗駅について思うことは、夜は暗くて街灯が少なく歩いて帰る際危なく 感じる(安心安全な町づくり) 篠栗北中学生の部活帰りにも夜間(冬場17時以降)は電灯が切れていた り、ベンタナ方面は途中真っ暗 高齢化に伴うオアシスバス(福祉バス)の有効利用(資金問題であれば有 料化も検討か?)
10	せっかく交通アクセスもいい地域があるのに町全体としての統一感がなく店舗も少ない。住みたい住んでみたいと思える様なビジョンを持った町づくりをしていって欲しい。篠栗駅周辺をもっと魅力的なものにして欲しい。
11	総合戦略の説明が分かりにくかった。
12	説明が早口だった。
13	内容がとても濃く聞きごたえがありましたが、もう少し詳しく聞きたいとも思いました。

14	高齢福祉の現状や取り組みの話はありましたが、障害福祉の現状や取り組み、今後についての話や情報も頂けるとありがたいです。 身体精神障がい者の生活、スポーツ活動へも対応できる篠栗町であって欲しいです。
15	職員の方が行政区で活躍してほしいという言葉に共感しました。 森林間伐をもっと進めて下さい。
16	まちづくりに対する詳細な部分を至るまで非常に解りやすく説明していた だきありがとうございました。三浦町長大変お疲れ様でございました。
17	開催日については平日なら18:30受付、19:00開会がよい。 町長が話される割に地域からの参加が少なかった。 (役場の職員ばかり目立った感がある。区長会や団体に呼びかけが少な かったのではないでしょうか) 和田区の話題が少なくさびしい思いになりました。町境の区のことももっと 考えて欲しい。
18	分かりやすい説明であった。一般の参加者が少ないのでは?
19	よく分からないけど方向性が違う気がする。
20	昨年から参加しています。 人口の減少、高齢化で住民税の収入が期待できない。ただし人口が少なくても法人税の収入が増えれば町が潤うと思う。 子どもが多い町なので、いかに社会人になっても町にとどまれる対策(空き家対策) ふるさと納税の商品も篠栗に里帰りに使える新幹線チケットや交通チケットを使えないか?里帰りがしにくい家族もいると思う。 6町で収入が少ない商売が下手な町なのは、山林などの町のイメージが先行している。中期長期計画で法人税の収入を増やすか、公営ギャンブルの場外売り場等人が集まる観光スポットを増やす。 SDGSは初めて知った。
21	説明会に来れなかった時もありましたが、やはり今回ちゃんと参加させて 頂かないといけないなと思いました。ありがとうございました。
22	毎回町長が町の取り組みや今後の戦略を具体的に細かく説明していた だけるので分かりやすかったです。
23	貧困による教育格差をなくしてほしい。 経済の動向に左右されない、人口減少に耐えうる町をつくってほしい。
24	篠栗町が行っていること、改善点などを深く知ることができて良かったで す。
25	細かいスライドの文字が見えにくかった。
26	篠栗町についてより知ることができ、参加して良かったです。

27	素晴らしいプレゼンでした。住民の方にもっと来てもらう努力が必要。
28	現在篠栗町が住民に対してどのような取り組みをしているのか、またどのようなことが問題でそれを解決していこうとしているのが分かった。
29	三浦町長の熱い思いが伝わりました。
30	産業団地の工事の詳しい話を聞いて一日でも早く完成してほしいと思いました。中で買い物などができるのはすごく楽しみです。渋滞が減るということも聞いてすごく良いと思います。
31	2050年をめざした長期展望をしっかり見据えて、町の特性を十分生かしながら4G・5Gへのことも考えて、今までの積み上げられた成果へ一歩ずつ町の活気が向上しています。 これからも、人・物・お金の要素を事業へ反映されていることをよく理解できました。
32	詳しくて良かったがもう少しシンプルでもいいかもしれない。
33	ボリュームが多いのでもっと手持ち資料が欲しい。
34	大事な仕事は行政が進めてありがたいです。 只今地域住民のコミュニケーションが落ちているのか? 自分さえよければという人が増えて組合離れが起きている?
35	町長の熱心な説明に心を打たれました。より良い篠栗町を築けていけた らいいなと思っています。
36	お疲れ様です。とても分かりやすい説明でした。日々の業務を再度見直さなければと思いました。
37	税収アップを期待します。
38	説明は60分程が適当と感じる。
39	とても良かったです。町がどのような状況にありどの方向に進もうとしているのかが理解できました。特にスタッフの職員の皆さんお疲れ様でした。
40	パワーポイントの資料が、文字・図等細かくほとんど見えなかった。
41	時間が長い、1時間程度でいい。 最初の「まち・ひと・しごと」の説明が難しい。
42	町長!ご苦労様です。
43	町長説明と配布資料が合っておらず、説明についていけなかった。

44	18:30会場、19:00開会希望 よそのダムの話は不要。時間オーバーは許容できない。 全体的に分かりやすかった。しかし福祉についての施策が薄くて残念。
45	スクリーンの文字が見えない(紙でも欲しい) 参加者が少なすぎる。広報に載せるだけでもいいと思われる内容。
46	毎年思っています。ホールの開始音(ブザー)を綺麗な音のチャイムに変更できませんか?
47	職員が地域で活躍できることは地域にとってありがたい。 西鉄バスではなくコミュニティバスではダメなのですか? 子どもを預ける場所を篠栗にもつくって欲しい。
48	篠栗町のこれからの事業計画について理解することができました。
49	中々難しいことではあると思いますが、マンネリ化しないような工夫が欲しいと感じています。 資料の文字が小さく全然見えません。 話題が広範囲すぎる。問題を絞ってはどうか(全ての説明は不要)
50	北地区産業団地開発事業はとても興味深かった。 篠栗町の今後、未来に向けての取り組みは理解できる。些細なことだが、現在の住民が色々な施設を利用して不便だなと思うことなど「今」も大事にして欲しいと思う。 例えば、現在小学校の体育館を社会体育で利用しているカーテンが閉まらない、外れている、掃除用マットが汚い、電灯が切れてもすぐに付け替えてもらえない。 小学校の授業で使用しているからか備品が劣化してもどこに伝えればいいのか、どこが負担するのか…etc.
51	質問コーナーを設けて欲しい。
52	町民とともにつくる町政・町づくり、いい町だなと思いました。ありがとうご ざいました。
53	Q3の選択肢の意味がよく分かりません。 説明は具体的でよかったと思う。 多岐にわたる事業をブレない政策で実現していくことが重要です。
54	1時間もの説明お疲れ様でした。 町長の熱意がよく伝わりました。
55	ゲストスピーカー(業者や住民・団体の代表)が事業や取り組みについて 話してくれる時間があるといいなと思いました。
56	篠栗北地区産業団地の6億のマイナスをどのようにしてプラスにするのか税収をどのように増やすか 大胆な改革をしないと篠栗町に住みたいとは思えない、民の力がないと ダメ